

FAKTA PENANGANAN PANDEMI COVID-19 BIDANG KESEHATAN DALAM EFEKTIVITAS PENGUATAN KEAMANAN DAN KETAHANAN SISTEM KESEHATAN NASIONAL

(Studi Kasus di Kota Tangerang Selatan dan Kota Bekasi)

TIM PENELITIAN : Tri Rini P. L., Rohani Budi P, Rahmi Yuningsih, Nur Sholikhah P.S.

LATAR BELAKANG

Pandemi Covid-19 yang masih terjadi menunjukkan bahwa Sistem Kesehatan Nasional masih lemah untuk mengatasi permasalahan kesehatan karena kriteria SKN yang kuat harus mampu melakukan upaya pencegahan, kesiapsiagaan, beradaptasi, merespon, serta mampu pulih dalam menghadapi berbagai ancaman termasuk Pandemi Covid-19.

METODE

Metode analisis kualitatif berdasarkan data primer dan sekunder pada stakeholders

HASIL PENELITIAN

- Kasus Covid-19 ditangani **29 puskesmas** dan **29 RS**
- Tahun 2022, ada **7 puskesmas** untuk rawat inap pasien Covid-19 dan **20 RS** untuk rujukan kasus Covid-19 gejala sedang hingga berat.

- Penanganan pasien Covid-19 di RS, tersedia +/- **700 bed** di 5 gedung dengan standar minimal pelayanan penyakit paru terpadu.
- 4 strategi penanganan pandemi Covid-19 : **perilaku, deteksi, terapeutik, dan vaksinasi**

RUMUSAN MASALAH

Bagaimana penanganan pandemi Covid-19 dan efektivitas kebijakannya terhadap penguatan SKN?



Pengambilan keputusan terhambat, menunggu konfirmasi jumlah kasus positif

Kejujuran masyarakat dalam mematuhi prokes dan pemeriksaan Covid-19

Sebagai penyangga ibukota, butuh *resources* lebih banyak

Peran puskesmas sebagai garda terdepan tidak berjalan baik

Informasi hoaks terkait Covid-19



Banyak penolakan jika dinyatakan positif Covid-19

KENDALA

Ada masyarakat yang belum patuh prokes di kegiatan resmi/ masyarakat



Banyak SDM puskesmas terpapar Covid-19



REKOMENDASI

KESIMPULAN

Penanganan pandemi Covid-19 di Kota Tangerang Selatan belum efektif dalam penguatan keamanan dan ketahanan SKN dengan tidak berjalannya beberapa program karena sumber daya difokuskan pada penanganan pandemi.

Koordinasi dalam penanganan Pandemi Covid-19 di Kota Bekasi berjalan baik dengan 4 strategi penanganan pandemi Covid-19 dan cukup efektif dalam penguatan keamanan dan ketahanan SKN.

KOTA TANGERANG SELATAN

Melibatkan berbagai *stakeholder* ketika kasus Covid-19 melonjak dengan mempertahankan pola penanganan RLC.

Membenahi manajemen penanganan Covid-19 dan menguatkan peran masyarakat

KOTA BEKASI

Perlu evaluasi komprehensif pada kondisi dan kendala penanganan pandemi Covid-19

Perlu regulasi penanganan pandemi yang efektif dalam memperkuat ketahanan SKN

